

## 岡山県畜産共進会受賞報告会

10月23日、役場応接室で10月12日に開催された岡山県畜産共進会の受賞報告会が行われました。

第64回岡山県畜産共進会は和牛6、乳牛13の計19部門で審査され、鏡野町から築山健さん（和牛の部 最優秀グランドチャンピオン、農林水産大臣賞）、原令子さん（和牛の部 1等賞）、築山敏雄さん（和牛の部 1等賞）の3名がそれぞれ選ばれ、和牛の部の団体優勝として鏡野町も受賞しました。グランドチャンピオンを受賞した築山健さんは「40年の総決算と思っています。」と話していました。



## 民謡民舞全国大会



「民謡民舞全国大会」が東京両国国技館で開催され、沖の福田雅子さんが民謡寿年部（各地区代表68名参加）で優秀賞に選ばれました。

福田さんは、毎月2回教室で練習を積み、昨年9月に「中国連合大会」で初優勝し、今回の全国大会出場権を得ました。「大会までの1年間、体調面にとっても気を遣いました。」と話していました。

## 鏡野町愛育委員会 公衆衛生事業功労賞受賞

10月30日 鏡野町愛育委員会は、(財)日本公衆衛生協会から公衆衛生事業功労賞を贈られました。受賞式は佐賀県で行われ、会長の小椋邦子さんが代表で参加されました。

愛育委員会は昭和28年に設立され、現在は、地区幹事の方々が中心となり161名の委員の協力により地域の健康づくりボランティアとして成人・高齢者や母と子への支援を行っています。

このように、活動の原点であった検診の勧めや母と子の健康づくり活動を継続しながら生活習慣病予防・心の健康づくり活動等幅広く公衆衛生全般に取り組み、地域の健康づくりリーダーとしての活動が評価されての受賞となりました。

## 山田正二さん高齢者叙勲を受章

10月1日、山田正二さんが瑞寶雙光章ずいほうそうこうしょうを受章されました。

山田さんは、昭和19年から寺元郵便局に勤務。昭和23年から鏡野郵便局長を務め、以来、36年の長きにわたり郵政事業と地域の発展に大きく貢献しました。また、退職後は豊富な知識と経験を発揮され、文化協会並びに地域の振興に尽力しました。



## 美作中央線開通式

11月5日、津山市東田辺で森林基幹道「美作中央線」開通式が行われました。

式には、鏡野町、津山市、岡山県の関係者など約50人が出席し、会長は「林業を取り巻く状況は厳しいが林業の活性化に寄与するものと期待しています。」とあいさつされ、記念碑除幕に続き、テープカットをしました。この後、車に分乗してパレードが行われました。美作中央線は、昭和63年に着工し、20年余りの歳月を経てこのほど竣工しました。延長19km、全線アスファルト舗装で幅員5m、受益森林1,585ha。

